



tro director de la misma, Sr. de Benito, distinguiéndose en ella en medio del nutrido coro de voces, un barítono y un tiple, que cantaron varios solos y concertantes bellísimos con grande maestría...

Ayer por la mañana recibimos de la Agencia Peninsular los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Berlín, 12. La «Gaceta de Ausburgo» dice que Mr. de Bismarck ha pedido a los Estados secundarios alemanes, que en caso de un conflicto entre Austria y Prusia...

Bruselas, 13. La enfermedad del rey se agrava de día en día, pero S. M. conserva una fuerza moral que la enfermedad no alcanza a quebrantar. Aquí se espera la visita de S. M. la reina de Inglaterra.

Nuestro querido amigo el señor don Antonio de Trueba nos pide que demos publicidad a las siguientes líneas que ha dirigido a La Regeneración. Bien conocidas son de todo el mundo las cualidades de nuestro amigo para que nos detengamos en recordarlas...

«Señor director de La Regeneración: Muy señor mío: yo que constantemente he seguido a la corte desde que pasó el Ebro; yo que no pertenezco a partido político alguno; yo que jamás he solicitado ni obtenido nada de ellos; yo que nunca he adulado a nadie; yo que nunca he mentado; yo que no faltaría a la verdad aunque todos los reyes de la tierra me lo pidiesen de rodillas; yo digo a Vd., bajo mi palabra de hombre honrado y bajo mi fé de católico apostólico romano, que ha engañado a Vd. descaradamente el que le ha dicho que S. M. la Reina y su real familia han sido acogidas con frialdad en las provincias Vascongadas.»

Es de Vd. S. S. Q. B. S. M., ANTONIO DE TRUEBA. Zarauz 11 de agosto de 1868.

De la Agencia Havas recibimos hoy los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 11. Esta tarde a las tres, despues de cerrada la Bolsa, han quedado los fondos a los precios siguientes: 3 por 100 francés, 67'87. 4 1/2 francés, 97'52. Fondos mejicanos modernos, 47. Id. antiguos, 23 1/4. Consolidados turcos, 49 5/8. Id. ingleses, 89 3/4. 3 por 100 portugués, 47 1/2. 5 por 100 italiano, 64'87. Cambio sobre Lisboa, 540. Crédito territorial francés, 0,000. Crédito Movillario francés, 753. Id. español, 461. Ferrocarril del Norte de España, 195. Id. de Alicante y Zaragoza, 310. Idem, 12.

Viena, 11.—La «Gaceta austríaca» publica un telegrama en que dice que para el sábado se espera en Salzburgo al emperador de Austria. Se cree que el domingo irá a Gastein. La «Correspondencia general» duda de la exactitud del despacho publicado por el «Times», en que se decía que Austria había resuelto no romper con Prusia por razones de simpatía y adhesión hacia el príncipe de Angustemburgo.

El ministro de Estado prusiano, Mr. de Bismarck, pide, según manifiesta la «Gaceta de Ausburgo», a los Estados secundarios alemanes que guarden una neutralidad armada en el caso de que se promueva un conflicto entre Prusia y Austria. Dichos Estados secundarios, temiendo que de realizarse el citado conflicto se verían precisados a tomar parte en él, ensayan cuantos medios están a su alcance, para procurar una avenencia entre las dos grandes potencias citadas.

Según habíamos anticipado, los señores Sánchez Silva y Escario han sido nombrados consejeros de Estado de las dos vacantes que existen hoy en el Consejo. El periódico oficial publicará hoy estos nombramientos. El Sr. Mathieu, fabricante de instrumentos de cirugía, ha presentado a la Academia de medicina de París un nuevo speculum, provisto de dos palancas separadas que parece facilitar mucho la operación de la fistula vesico-vaginal.

Varios vecinos de la calle de la Aduana se quejan, y con razón, de los abusos que se cometen en dicha calle, con perjuicio de la decencia pública, de la salud y de la comodidad. En dicha calle, según nos informan, se permite formar un basurero desde que anochece, en el que se depositan las basuras, no solo de muchas casas de la calle, sino de algunas inmediatas, causando con sus malos olores grandes molestias a la mayoría de los vecinos, que no pueden tener abiertos los balcones, y además se interrumpen la acera con la aglomeración de tales inmundicias.

También se hace el descargue del carbon despues de las diez de la mañana, lo cual acontece en dicha calle un día sí y otro no, con grande perjuicio del público y dando lugar a frecuentes peticiones entre cocheros y carboneros, no pudiendo los primeros pasar con sus carruajes porque a los segundos les acomoda interrumpir la vía pública a las doce del día y aun a las dos de la tarde. También los padres de familia y las personas honradas ven con disgusto que se consienta a todas las horas del día y de la noche invadir las aceras a esas mujeres desgraciadas, promoviendo a cada momento alborotos y peticiones, y ofendiendo la moral y la decencia. Creemos que tales infracciones se podrán remediar oportunamente, y sobre este asunto llamamos muy especialmente la atención del señor teniente a calde del distrito.

El ministro de la Gobernación, señor Posada Herrera, casi restablecido de su indisposición, ha asistido ya ayer al Consejo que se ha celebrado en el ministerio de la Guerra, bajo la presidencia del Duque de Tetuan.

Dicen ayer Los Tiempos: «El Sr. Rios Rosas dicese que fue ayer citado por O'Donnell, quien celebró con él y con los ministros que se encuentran en Madrid, una larga conferencia. «Que se acordó en ella? Algo se trasluce, pero no se puede saber a punto fijo.» No hay semejanza alguna ni semejanza confidencia. Hace tres o cuatro días el Sr. Rios Rosas fué a visitar al duque de Tetuan, pero ni celebró con él conferencia alguna política, ni esta visita fué mas que de pura cortesania.

El ministro de Fomento señor marqués de la Vega de Armijo, estará en Madrid de regreso el martes próximo. Ayer, según habíamos anunciado, ha llegado a Madrid S. A. R. el infante don Enrique. Se equivoca Los Tiempos al decir que el Sr. Pina no había servido empleos de mayor sueldo que el de 16,000 rs.; pues hace años que fué secretario del gobierno civil de Jaen, cuando esta provincia era de segunda clase. El Sr. Pina ha tenido, pues, 20,000 rs. el tiempo necesario para ascender ahora a 24,000, con arreglo a la ley. Diga lo que quiera La Epoca, é interpreten como quieran los demás diarios sus palabras, es lo cierto, ciertísimo, que ninguno de los actuales consejeros de la Corona ha manifestado deseos de separarse de sus compañeros. Es, pues, ocioso cuanto se diga respecto a modificaciones ministeriales que no tienen otro origen que los deseos de las oposiciones de introducir la perturbacion por todos los medios.

No es cierto, como dicen v rios periódicos, que S. M. la reina madre se encuentre desde hace dos días en Zarauz. Ayer llegaría a Bayona, según anteaer dijimos, y hoy se trasladará a la residencia de su augusta hija.

Los despachos de Zarauz de ayer no anuncian que S. M. hiciese anteaer ninguna nueva escursion. Tanto S. M. como la real familia siguen sin novedad alguna.

S. A. R. el infante D. Francisco ha pasado la noche muy agitado y ayer su estado era sumamente grave. Por desgracia, y a pesar de cuanto dicen los diarios de oposicion, es muy de temer un próximo y funesto resultado.

El general Gándara se encuentra ya en Paris, y se trasladará a Madrid en uno de los días próximos. Hoy se publicará por la nueva empresa del Teatro Real un aviso, invitando al público, sea ó no abonado de la última temporada, que pase a la contaduría del Régio Coliseo a inscribirse por las localidades a que desea adquirir para la entrante. Estos pedidos se harán del 16 al 30 del corriente y de once a tres de la tarde.

Comunicada ya al Sr. Caballero por telegrama la noticia de haberse firmado la escritura del teatro Real en el día de anteaer, este empresario se ocupa en ultimar los contratos que tenía preparados con los artistas, que han de formar la compañía.

Ayer sale para Paris el conocido banquero de esta corte D. Joaquin Boix, representante que ha sido del Sr. Caballero del Saz en el asunto del teatro Real, durante la ausencia de este empresario. La señorita Civilí, que definitivamente ha tomado el teatro de Variedades, se ocupa, por medio de su representante, de completar el cuadro de su compañía, buscando para la sección dramática española que ha de actuar en dicho coliseo actores que puedan ser bien recibidos del público madrileño. Parece que ha sido contratada la simpática actriz doña Josefa Hernandez, que tantos aplausos ha alcanzado en el género gracioso en los teatros de esta corte.

Según la orden de la plaza, el servicio para el día 13 es como sigue: Parada: Los cuerpos de la guardia.

El periódico La España adjudica ayer al Excmo. señor cardenal arzobispo de Burgos la señalada honra de haber sido el primer cumplidor del concordato en hacer la cesion de los bienes del clero de su diócesis, y aun añade que la Gaceta lo ha publicado para indicar al señor cardenal arzobispo de Toledo que no debe ser moroso para enviar las relaciones de lo que se pueda vender en su arzobispado.

La España ignora sin duda que son varios los arzobispos y obispos que hace mucho tiempo han remitido las relaciones y hecho la cesion de los bienes del clero de sus diócesis, y que por consiguiente, muy lejos de tener que recibir lecciones del señor cardenal Puento, han demostrado que no han menester modelos para cumplir exactamente con sus deberes y dar al César lo que es del César y a Dios lo que es de Dios. En cuanto al Excmo. señor cardenal arzobispo de Toledo, claro es que el gobierno no ha podido tener por objeto darle una lección al hacer publicar en la Gaceta lo que ahora ha cumplido el señor cardenal arzobispo de Burgos, porque ha trascurrido ya mas de un año desde que aquel prelado remitió las relaciones ó hizo la cesion en debido cumplimiento del concordato con la Santa Sede. La España, que tan celosa se muestra siempre del principio de autoridad, se apresurará sin duda a rectificar el error en que ha incurrido apenas se aperceba de que ha dirigido al episcopado español en general, y a determinado prelado en particular, un ataque por demas injusto y gratuito, haciéndoles aparecer negligentes en el cumplimiento de sus deberes y necesitados de las lecciones del señor cardenal arzobispo de Burgos. Según parte telegráfico de ayer, llegaron anteayer a Nimes, sin novedad, los señores del duque de Veragua, que salieron de esta corte en cajones y por el ferrocarril, cuyos bichos se lidiarán en el circo romano de dicha ciudad. Cúchares y el Gordito están escriturados para las corridas de toros de Logroño. Los toros pertenecerán a las ganaderías del duque de Veragua, Carriquiri y Bañuelos. Los ferrocarriles de Madrid a Alicante y Zaragoza produjeron desde el 30 de julio al 5 de agosto un total de 1.873,822 reales. Hay el pensamiento de preparar un tratado postal y otro de comercio entre Italia y España.

INDICE

LA COLECCION DE CUENTOS.

se parecía a la de los anacoretas de la Tebaida, y las frutas y el agua clara no bastaban a mantenerle de pié. Era, pues, preciso emplear la poca fuerza que le quedaba en las fatigas de la evasion. Al hacer aquellos servicios a los elefantes, Harrison los había acostumbrado a verle trepar a los árboles para cojer por entretenimiento nidos de loros. A veces pasaba una hora en aquellas copas de verdura, cuya espesura se aumentaba con las enredaderas y las flores que subían desde el tronco. Los elefantes miraban a Harrison como individuo de la familia, y conservando por costumbre sus prudentes medidas contra una evasion, no se atrevían a sospechar el proyecto de fuga. Les parecía tan feliz Harrison viviendo en medio de ellos! No daban, pues, ninguna muestra de inquietud, cuando durante una hora perdían de vista a su amigo oculto entre las copas de los árboles, y no era admisible a su instinto ó a su razón, que el hombre tomara para evadirse el mismo camino que los pájaros, el camino del aire. Felizmente el cazador Harrison conocía el método indio de atravesar un bosque espeso sin tocar con los piés en tierra. Una tarde, poco antes de ponerse el sol, y despues de una comida lo mas sustanciosa posible, el cazador hizo su ascension acostumbrada a las altas ramas, y decidido esta vez a peecer bajo la garrra de un león ó la trompa de un amigo, siguió un camino de ramas con la agilidad de la desesperacion llegando pronto al término donde empezaba el estéril valle. Detúvose allí un momento para lavar sus piés desnudos, y sus manos desgarradas por la dolorosa vía que había seguido al través de los árboles, y marchó hacia el Este con paso rápido guiándole la luz de las constelaciones, faros naturales del desierto. El solo podría describir los incidentes de esta marcha abrasadora que encontró su término en la bahía de Ageo, donde providencialmente había anclado para hacer aguada un buque, el Bird, con destino a Surata. Adivinase que el cazador fué acogido con trasportes de alegría por sus compatriotas, sobre todo, cuando comenzó el prólogo de su interesante narracion. Harrison solo se detuvo en Surata cuatro meses, siendo llamado al palacio del gobernador en Calcuta por sir William Bentinck, y nombrado montero mayor con cincuenta mil reales de sueldo. Los tenía bien ganados.

FIN DE LOS CUENTOS.

La caza del mirlo..... 3
El sábio y el cocodrilo..... 14
La rata..... 25
Un gato, dos perros, una colorra y una bandada de golondrinas..... 31
El gallo y la gallina..... 44
Las abejas..... 54
Una cacería de tigres..... 62
Los elefantes..... 67



